

## 会長のつぶやき

葦高小学校PTA通信

## ベルマーク





こんにちは。PTA会長 井上です。もう I 2月の中旬、今年もあと半月となりましたね。 季節外れのインフルエンザ流行となり学級閉鎖を余儀なくされました。教職員の皆様には何か と迅速なご判断とご対応をいただきました。そして学芸発表会では、児童たちの成長を大いに 感じることができ目頭を熱くさせてくれました。担任の先生方のご指導の賜物と深く感謝申し 上げます。

さて、今回の記事は「ベルマーク」です。このベルマーク運動は「すべての子どもに等しく、 豊かな環境のなかで教育を受けさせたい」という願いを込めて、1960年に始まりました。 葦高小学校ではPTA学年部が主導して、I年通して数回、各ご家庭からベルマークを集めさせ ていただき計算して、ベルマーク教育助成財団にお届けしております。



葦高小学校の本校舎を入ってすぐ左に「事務室」 があります。そこの窓に表彰状が飾られています。

「ショウワノート」の製品についているベルマー クをたくさん集めてくれた学校を表彰するそうで、

令和2年(2020年)に中国・四国ブロックで第2位という栄光に輝きました。

そして、令和4年(2022年)には、これまでの活動の累計が(600万点)に達したことの 感謝状もあわせて飾られています。ベルマーク | 点は | 円なので、これは凄いことです。

ちなみに私が葦高小学校に在学中に「冷水機」が1台、中庭に設置されたのを覚えています。 その冷水機はもうありませんが、当時は冷たい水が飲めるだけで毎休憩時間には並んでいまし た。それもベルマークを集めた点数で購入されたんだな。と今思えば何か懐かしい気持ちです。

これからもベルマークを集める運動を継続していけたらと思っていますので、

引き続き皆様のご協力をお願いいたします。



「会長のつぶやき」は、葦高小学校ホームページにカラーで掲載しております。→

